

PRESSEMITTEILUNG – 29.11.2022

Das PxP Festival 2023 – Schule feiert Zukunft.

Am 29.11. startet die große Crowdfunding Kampagne des PxP Festivals "Schule feiert Zukunft". Ziel ist es, am 17. und 18.06.23 gemeinsam mit dem PxP Embassy e.V. und einer Allianz von zahlreichen Bildungsorganisationen, wie z.B. #wirfürschule, Helga Breuninger Stiftung und das Education Innovation Lab in der Wuhlheide und im FEZ in Berlin die Schule von Morgen zu gestalten und zu feiern. Mit dem Verkauf von 17.000 Tickets wird das Festival stattfinden.

Das PxP Festival – Schule feiert Zukunft

Im Sommer 2023 kehrt das PxP Festival (= Peace by Peace) in die Wuhlheide zurück. Seit der Gründung von PxP Embassy 2015, setzen sich Fetsum Sebhat und Teddy Tewelde für die Rechte von Kindern ein, deren Stimme nicht gehört wird. "Your voice for children" war das Motto der Benefizkonzerte 2016, 2017 und 2019 in der Waldbühne und der Wuhlheide.

Das Vorhaben 2023

Im kommenden Sommer soll es wieder ein PxP Festival geben. Auch dieses Mal wollen Sebhat und Tewelde auf Not aufmerksam machen: und zwar auf die Not an den Schulen hier bei uns in Deutschland. Denn Hunderttausende junger Menschen haben schlechte Chancen auf dem Arbeitsmarkt und jedes Jahr kommen rund 50.000 Schulabbrecher:innen hinzu und die soziale Spaltung steigt. *"Bildung ist eine Gemeinschaftsaufgabe. Bei der aktuellen Bildungsmisere, brauchen wir eine Plattform, auf der wir als Gemeinschaft zusammenkommen und Lösungen erarbeiten können. Diese Plattform heißt, am 17. und 18. Juni 2023, PxP FESTIVAL "Schule feiert Zukunft" - BE A PEACE OF IT!"* - Fetsum Sebhat, Co-Initiator PxP FESTIVAL

Zusammenschluss von PxP und #wirfürschule

Aus diesem Grund haben sich [Fetsum Sebhat](#) und Teddy Tewelde mit #wirfürschule zusammengetan, um das PxP Festival zu einer Plattform für Bildung, Innovation und Chancengleichheit zu erweitern. Unter dem Schirm von #wirfürschule haben sich nun zahlreiche Bildungsorganisationen zusammengeschlossen, die sich schon lange für eine grundlegende Veränderung in unseren Schulen stark machen. *"Das Bündnis bietet uns die Chance, gemeinsam die Schule von morgen zu gestalten und tausende Schulen in Deutschland zu unterstützen"*, so



Manuela Mohr, Mitgründerin und Co-Geschäftsführung des Education Innovation LABs.

Am 17. und 18. Juni werden sich deshalb auf dem Gelände des FEZ zahlreiche Bildungsorganisationen mit tausenden Schüler:innen und Lehrer:innen vernetzen, um in Ausstellungen, Workshops und Diskussionen zu zeigen, wie Schule chancengerecht und zukunftsfähig aussieht. Das Festival ist der Ort für alle Menschen, um zusammenzukommen und auf die Dringlichkeit der notwendigen Veränderung aufmerksam zu machen. Es wird eine Bewegung gestartet, bei der Schulen bundesweit Unterstützung erhalten, um ein längst überfälliges Update für das Schulsystem zu installieren.

Auch das bereits im September 2022 von #wirfürschule erfolgreiche initiierte "Teachers on Stage" Format, bei dem Lehrer:innen und Schulleiter:innen auf die Bühne traten, um über die Schule der Zukunft zu sprechen und ihre erprobten Good Practices zu teilen, wird wieder mit innovativen Speaker:innen stattfinden.

"Wir wollen nicht mehr meckern, sondern machen. Überall im Schulsystem gibt es Innovator:innen und einzelne Lösungsbausteine, um eine Veränderung zu erreichen. Sie zeigen, dass ein Wandel notwendig und gleichzeitig auch möglich ist. Nun geht es die Lösungen in die Breite zu tragen.", so Annemieke Lais, Geschäftsführerin #wirfürschule.

Zum Abschluss des Wochenendes werden dann auf der Parkbühne Wuhlheide unter dem Motto "Schule feiert Zukunft" inspirierende und prominente Künstler:innen auftreten, um so ein lautes Zeichen gegen die Bildungsmisere in Deutschland zu setzen. In gewohnter P x P Manier ist mit starken Top-Acts zu rechnen, die sich für Bildung stark machen und die Wuhlheide zum Kochen bringen werden. Welche Acts genau das sein werden, wird im Frühjahr bekannt gegeben. Aber soviel sei schonmal gesagt, in der Vergangenheit waren Seeed, Freundeskreis, die Beginner, Andreas Bourani oder Herbert Grönemeyer Unterstützer für das Anliegen von P x P.

Hinweise an die Redaktion

Weitere Informationen zum P x P Festival "Schule feiert Zukunft" finden Sie unter <https://wirfuerschule.de/bildungsfestival>

Tickets können bis zum 23.12.22 hier erworben werden, oder es gibt die Möglichkeit zu spenden. <https://www.startnext.com/pxp-festival>

Alle #wirfürschule Presseunterlagen sowie Bildmaterial stehen Ihnen zum Download auf unserer Website <https://wirfuerschule.de/presse/> zur Verfügung.

Pressekontakt #wirfürschule

Valeska Mallison

E-Mail: presse@wirfuerschule.de

Pressekontakt P x P

Christian Mentzel

E-Mail: chris@pxpfestival.com

Über #wirfürschule

#wirfürschule startete im Mai 2020 als Initiative von Verena Pausder und Max Maendler und ist Antreiber für die Schule von Morgen. #wirfürschule entwickelt neue Visionen und Ziele, Strategien und Instrumente und zeigt, wie bereits heute die Schule von Morgen gelebt wird. Es bündelt die Innovationskraft der Gesellschaft und befähigt Menschen, Lösungen für die aktuellen Herausforderungen im schulischen Bildungssystem zu entwickeln.

Über P x P Embassy e.V.

Der P x P Embassy e.V. setzt sich, als engagierter Impulsgeber aus der Kreativwirtschaft, für die Vermittlung wichtiger Zukunftskompetenzen und für mehr gesellschaftliche Teilhabe von Kindern in Deutschland und der ganzen Welt ein. Mit ihrem Aushängeschild P x P FESTIVAL veranstalten sie Europas größtes Benefizfestival für Kinder. Seit Tag eins ist es P x P's Ziel, so vielen Kindern wie möglich, durch Bildung, Ermutigung & Freude, eine selbstermächtigte Zukunft zu ermöglichen.